

第1回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話<日吉・茂木・南地区>

【アンケート結果/回答者 22 人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

No.	項目	ご意見・ご感想
1	対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none"> ・未来、大きな話なので1~3回位の内容で決めることではない。十分な意見交換が必要。 ・現状をもっと理解して参加したい。 ・結論ありき誘導的な会議には疑問。 ・短い時間ではあったが各地区の方々の話を聞くことができてよかった。
2	グループ協議について	<ul style="list-style-type: none"> ・いろんな話を聞いたことがよかった。 ・目的が不明確だったため、話がしにくかった。 ・話し合いの主旨がぼんやりしている。そのため考え方がまとまりづらかったように思う。 ・公共施設のあり方が漠然としてどこをしぼって課題をあげるか迷った。 ・市の方針提起がない中で話し合うことが難しかった。時間的に不十分。
3	施設について	<ul style="list-style-type: none"> ・今まで施設について考えるというような事はなかったが、今回の対話で考える必要があるのだと思った。 ・同じ茂木地区でも施設をどのように利用しているのか理解していなかった。
4	その他	<ul style="list-style-type: none"> ・公共施設と言えども受益者負担が原則と考える。そういう意味で施設と人口、税収との関係を分析し、示してもらいたい。 ・市が何を求めているのか。漠然として難しかった。 ・地元については地元人で考えるので市の助成をお願いしたい。 ・日吉・茂木・南と範囲が広いので考え方もかなり違うと思う。